

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2017.2.3(金)

2月3日、今日は節分です！ 節分は、季節を分けると書くように、それぞれの季節の最後の日です。ですから、本来、一年に四回あるのですが、明日2月4日の立春の前日である、この2月3日だけがよく知られていますね。私の家では、子どもが大きくなつた今も毎年、邪気払いに豆まきをします。恵方巻きのまるかぶりをするおうちも多いのでは？ ちなみに、今年の恵方は北北西だそうですね。みんなのおうちに幸運が舞い込みますように！



12月11日(日) **大阪高校**

【内容】昨年、約2000人が受験して（併願、専願、両方合わせて）、入学した人は500人以上だそうです。

【感想】学校はきれいで、先生たちも面白くて、よかったです。

12月13日(火) **大阪府立西野田工科高校**

【内容】LEDクリスマスリースの制作、学校説明。

【感想】シンプルで簡単なLEDクリスマスリースを作りました。定時制では、45分4時間で、最大4年間、最低3年間で卒業することが可能だった。先生たちは親切で、優しく教えてもらいました。

12月16日(金) **大阪府立北淀高校**

【内容】体験授業の前に、北淀高校のいろんなルールや違反のこととか、部活動のこととか、細かく教えてくれた。体験授業ではハンコ作りをしました。

【感想】北淀高校が広すぎて、どこに何があるかとか、全然わからんかった。北淀の先生はめっちゃ親切に教えてくれた。

12月17日(土) **大阪府立旭高校**

【内容】まず、吹奏楽部の演奏を聴き、その後、全体説明会を聞きました。全体説明会の司会は放送部1年の人人が担当していました。校風は「自主自立・強調友愛」で、きちんとした生活習慣を身につけることを重要視しているようです。ICT機器などの設備が整っていました。学校行事は生徒会が主体となって行い、とても盛り上がると言っていました。部活動も活発だそうです。

【感想】学校は駅から近かったです。生徒の方は制服を着崩している人はおらず、校舎もすごくキレイで落ち着いた学校だなと思いました。旭高校は普通科だけでなく国際教養科もあり、英語以外にもイタリア語、ドイツ語、フランス語などを学べることを知りました。今まで63か国の人人が来校したと聞き、驚きました。旭高校の取り組みを知ることができたので、行って良かったと思いました。

12月17日（土） 大阪府立市岡高校

【内容】単位制とはどういうものか。行事のこと。部活動について。吹奏楽部の活動を見た。

【感想】二年生と三年生の方が、この学校に入ってよかったですと話してくださいました。その時、何も見ずにスラスラはきはきしゃべっていたのが、すごいと思いました。吹奏楽部の活動を見た時、真剣だけど楽しそうだった。

12月18日（土） 関西福祉科学大学高校

【内容】学校の年間行事、部活動の説明、コースの説明などを、ホールで聞いた後、校内見学をしました。

【感想】文化祭はとても楽しそうで、コースもたくさんありました。部活動も全校大会に行っている部活もあって、すごいと思いました。校内は大学も入っているのでとても広くて、すごく楽しそうだなと思いました。図書館は三つあったのは驚きました。

12月18日（土） 大阪府立泉尾高校

【内容】平成30年度に大正高校と合併するそうです。それと2年からコースが分かれています、アクティブラーニングコース、ステップアップクラス、普通科に分けられているそうです。風紀指導にも力を入れていて、服装が乱れていれば、正門で注意をして、その場で直らなければ帰宅指導になるそうです。あと部活も見ました。その日の茶道部の活動はなかったのですが、先生が茶室を見せてくれました。

【感想】服装の話が出て、中学校と同じくらいかそれ以上に徹底しているなと思いました。

12月18日（土） 大阪学院大学高校

【内容】テストの話。神戸牛カレーを食べさせてもらった。おいしかった。

【感想】校舎を見られてよかったです。生徒の方が優しく接してくれて嬉しかった。親切に道を教えてくれた先生がいた。

1月14日（土） 大阪市立淀商業高校

【内容】2回目でいろんな話を聞いて、自分の身についたと感じた。パソコンで過去に淀商業で行った行事を見て、テレビに取り上げられているのを見て、すごいなと改めて感じた。

【感想】校舎を見てまわった。きれいな感じで、なおさら淀商業高校に入学したいと思った。10月から校舎が新しくなると聞いていたので、より楽しみです。

【内容】コース別々の特徴など。数学の計算用紙をした。

【感想】前、行ったより校舎がきれいだった。説明も前よりうまかった。

